

Neuigkeit | Familienservice

Tierisch gute Ferienbetreuung an der HWR Berlin

Hinter die Kulissen schauen: Im Juli 2021 verbrachten die Kinder von Studierenden, Lehrenden und Beschäftigten der HWR Berlin zwei tolle Ferienwochen im Tierpark Friedrichsfelde und im Zoo Berlin.

09.07.2021 — Astrid Theiler

In den ersten beiden Schulferienwochen fanden wieder „tierische“ Ferienbetreuungen der HWR Berlin statt. Jeweils 10 Kinder von Studierenden, Beschäftigten und Lehrenden besuchten die Tierparkschule in Friedrichsfelde und die Zooschule Berlin. Dort wurden junge Expertinnen und Experten für Affen, Löwen, Wölfe & Co. ausgebildet.

Die Kinder durften Tiere hautnah erleben, Pflegerinnen und Pfleger bei der Arbeit unterstützen, echte Kuratorinnen und Kuratoren kennenlernen und Spielzeuge für die Tiere basteln und ausprobieren, was die Tiere damit anstellen. Klar blieb auch noch Zeit für viel Spaß auf den Spielplätzen im Tierpark und Zoo.

Die Feriengruppe auf Erkundungstour im Berliner Zoo. Foto: Carlo Just

Wie leben die unterschiedlichen Tiere?

Am Abschlusstag wurden die Tiere und ihre Lebensweisen von den Kindern präsentiert. Dafür hatten die Kinder während der Ferienwoche ihre Lapbooks aufwendig ausgestaltet. Zum Abschluss der Woche gab es eine tierische Überraschung für alle: die Fütterung der Berberaffen hinter den Kulissen. Die Ferienwoche im Zoo endete mit einer lustigen Rallye.

Die Betreuung der Kinder wurde durch einen Betreuer von Die Kinderwelt GmbH und durch einen Guide des Tierparks und Zoos übernommen. Neben ausreichend Getränken, Obst und Keksen gab es jeden Tag ein Mittagessen im Restaurant Waldschänke im Zoo beziehungsweise ein Lunchpaket aus dem Restaurant Patagonia.

Tier- und Artenschutz live

Die Kinder wurden rundum gut betreut und nachmittags direkt vor dem Tierpark oder Zoo wieder an ihre Eltern übergeben. Die Kinder erlebten zwei aufregende Wochen an Orten, die für Besucher sonst nicht zugänglich sind und haben jede Menge über die Tierwelt, den Artenschutz und die Arbeit von Tierpflegerinnen und -pflegern erfahren. Alle waren sich einig: Das waren tierisch gute Ferientage.

Somit konnte die HWR Berlin wieder eine Ferienbetreuung für fast 20 Kinder von Studierenden, Beschäftigten und Lehrenden an beiden Standorten anbieten, obwohl die Corona-Pandemie die Organisation der Ferienwochen erschwert hatte. Die Vorbereitungen durch die Geschäftsstelle audit und [Familienservice](#) für die nächste Ferienbetreuung laufen bereits. Dann hoffentlich ohne Einschränkungen.



Das könnte Sie auch interessieren:

- [Das Beste kommt zum Schluss](#)
- [Studieren mit Familie](#)
- [Flexible Kinderbetreuung der HWR Berlin](#)